

DOSSIER DE PRENSA

19 DE AGOSTO DE 2010

**DELEGACIÓN DE COMUNICACIÓN
GABINETE DE PRENSA**

Tlf.: 956 84 61 73

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es

Concierto O' FUNKILLO CELEBRA SU DÉCIMO ANIVERSARIO COMO BANDA

La Terraza Imagina en la Punta de San Felipe acoge a la 1:30 de la madrugada un concierto de O' Funkillo, que celebran su décimo aniversario juntos. Los integrantes de la banda sevillana ofrecerán un espectáculo de lo que denominan "Funky andaluz embrutessio" para todos aquellos amantes de este original género musical. Entrada 10 euros.



CATA DE VINOS

ÚLTIMO DÍA - 11:30 A 14:00 La cata se llevará a cabo en la sala de conferencias del Castillo de Chipiona. Hoy, la bodega de Cesar Florido ofrecerá sus mejores caldos.

Exposición

HASTA EL 23 DE AGOSTO Manuel Miranda Navarrete presenta su colección de pinturas *Emblemas de nuestro litoral*.

Muestra

C/ DEL CASTILLO. La Obra Social de la Caixa y el Ayuntamiento de Chipiona presentan una exposición que gira en torno al mundo de los seres vivos desde un punto de vista insólito. Hasta el 3 de septiembre.

BENAMAHOMA

HOY
JORNADA CULTURAL

11:00 La XXII Semana Cultural de Benamahoma ha programado para hoy una jornada que comienza con un taller infantil titulado *Ilmanes con chapas*, que tendrá lugar en la plaza de las Huertas. Por la tarde, se podrá practicar diferentes juegos como el parchis (18:00 horas, en la biblioteca) y el ping-pong (Salón Joven, a las 19:00 horas). Media hora después tendrá lugar en la plaza de las Huertas una Gymkhana de juegos populares y acto seguido comenzará el campeonato de fútbol sala. El mismo emplazamiento será testigo, a las 22:00 horas, del concierto de Rock Celta a cargo del grupo Adán y Eva.

JEREZ

HOY
CONCIERTO
23:30 - BEREBER COPAS Los can-

tautores Manuel Soto 'Sordera de Jerez' y Manuel Pareja Obregón ofrecen un concierto protagonizado por la fusión de estilos diferentes en un encuentro inédito entre ambos artistas.

PUERTO REAL

HOY
CONCIERTO
22:00 - JARDINES DE LA CASA DE LA JUVENTUD El ciclo Música en los jardines trae en esta ocasión al Trío Fermata, que ofrecerá un recital de música clásica inter-

pretando piezas de Mozart y Ennio Morricone, entre otros. Entrada gratuita hasta completar el aforo.

ROTA

HOY
VERANO CULTURAL
17:00 - PLAYA DE LA CURVITA El Festival de música chillout congregará esta tarde a numerosos Dj's y otros grupos.

PRADO DEL REY

HOY

NOCHES DE SOL

22:30 Cita con el repertorio de palos flamencos que interpretará el cantaor Manuel de Manuel, en la calle Teniente Peñalver.

MEDINA

HOY
LITERATURA
21:00 - SALÓN DE PLENOS El escritor madrileño, Miguel Guillaranz presenta esta noche en la localidad su primera novela titulada: *Sahara, la última misión*.

MÚSICA



Los madrileños 'Hola a todo el mundo'.

Monkey saluda a todo el mundo

CÁDIZ

El festival portuense Monkey Week, que se celebrará a partir del próximo 9 de octubre, se presenta hoy en Cádiz con el concierto de uno de los grupos más luminosos de la escena española, los madrileños 'Hola a todo el mundo', que han impre-

sionado a la crítica con un folk rock que recuerda a formaciones como Arcade Fire. El sexteto domina una gran variedad de instrumentos. La fiesta seguirá durante toda la noche pinchando música de los grupos que componen el extenso cartel del festival. ● Sala Superpersonal. 22 horas. Entradas: 10 euros venta adelantada, 12 euros en taquilla.

PRO Aspademis

Ventade Entradas

DISCOS EL MELLI
C/ Libertad, 74. Tlf: 956213993

TIERNAS LB
C/ Petrola, 15. Tlf: 956301917

Plaza las Flores, 7. Tlf: 9563016422

CENTRAXA
Avda. San Severiano, 37. Tlf: 956251709

CAFE BAR LA ESCALERILLA
Plaza Madrid, 3. Tlf: 956251979

BAR OOL
C/ Pinar, 35. Tlf: 956278197

15 EUROS FONDO SUR BAJO

12 EUROS FONDO SUR ALTO

XIII FESTIVAL

CÁDIZ es arte

Programa sujeto a posibles cambios

PREMIADO POR MARCO DESCHINI

Estadio RAMÓN de CAJALANZA

GRAN noche de Humor

LOS QUE NO SE ENTERAN
LOS EMIRAS POR DONDE SE MIRE
LOS FALSOS
LOS QUE VAN POR DERECHO
EL SUBMARINO AMARILLO
LOS PARAPAPÁ
EL ESCUADRON DE LOS JARTIBLES
LOS QUE TE DAN LA ESPALDA
SOCIEDAD DE DIRECTORES LOS ARTISTAS
TAMBIEN FUIMOS COMPARSISTAS
LA PASMA POLIZIA AUTONÓMICA ANDALUZA

Y ADEMÁS
TONY RODRIGUEZ
MONOLOGUISTA DE CADI CADI

VieNES 20 de Agosto 21:30h. 2010

ASOCIACIÓN DE PADRES DE NIÑOS Y JOVENES CON DISCAPACIDAD INTELECTUAL



Cádiz no avanza y continúa como la provincia con menos calidad laboral

El mercado gaditano tiene las peores condiciones de Andalucía por las dificultades de acceso y los bajos niveles de integración y protección • Pese a todo, la satisfacción general está por encima de la media

Beatriz Revilla / CÁDIZ

Ni por las buenas, ni, por supuesto, por las malas. El mercado laboral de Cádiz fue y sigue siendo el peor de Andalucía y, en consecuencia, también el peor de España. Se sabe en la calle y ahora lo cuantifica y valora el sindicato UGT Andalucía, que ha elaborado un informe sobre la calidad del empleo en 2009, el último de una serie que comenzó hace cinco años.

La organización analiza la situación a partir de 56 indicadores, agrupados en nueve categorías principales, y concluye que la provincia gaditana tiene las condiciones laborales menos favorables de Andalucía. Una posición postrera de la que no ha salido en este lustro, ni cuando la actividad económica era boyante ni ahora que se sumerge en el valle de la crisis.

Las causas que relegan a Cádiz son las extraordinarias dificultades para acceder a un empleo y los menores niveles tanto de integración de los colectivos desfavorecidos como de protección social (cobertura de los desocupados). Profundizando en las desventajas de la provincia, destaca que tiene la menor tasa de ocupación general (46,6% de la población activa) y también la menor a tiempo completo (40,1% del total de la mano de obra empleada en el año). Sobre integración, lo que *machaca* es el paro de larga duración (13,5% del total) y especialmente, el bajo nivel de ocupación de la población inmigrante, que no pasa del 40,4% (frente al 54,6% andaluz). Ambos son los peores ratios de la Comunidad y los que justifican esta mala consideración.

En el apartado de protección, sorprende que la provincia se en-

La calidad del mercado laboral andaluz

Índice de Calidad del Mercado de Trabajo en 2009 (incremento porcentual con respecto a la media)

Variación: + Positiva - Negativa

	1. Sevilla	2. Almería	3. Málaga	4. Córdoba	5. Huelva	6. Jaén	7. Granada	8. Cádiz
Acceso	0,4	1,8	-0,7	0,01	0,3	0,06	-0,6	-1,5
Salarios	0,6	1,2	0,4	-0,6	-0,6	-0,5	-0,09	-0,4
Estabilidad	0,9	-1,3	1,3	-1,3	-0,7	-0,08	0,06	0,1
Salud laboral	-0,2	-0,3	0,8	0,6	-0,6	-0,1	-0,1	-0,2
Conciliación	-0,2	0,4	-0,2	0,2	-0,1	1,1	-0,7	-0,5
Integración	0,5	0,7	-0,1	0,2	0,1	-0,2	-0,3	-0,8
Satisfacción	0,9	-1,2	-0,9	0,2	-0,1	-0,5	1,1	0,4
Protección social	1,2	-0,9	0,4	0,3	0,7	-0,3	-0,6	-0,8
Igualdad	0,2	0,1	-0,1	0,2	0,1	-0,2	-0,08	-0,2
Media	0,4	0,3	0,1	-0,1	-0,1	-0,1	-0,2	-0,4

Fuente: UGT Andalucía. Gráfico: Dpto. de Infografía

contra en los niveles más modestos de formación y cobertura de los desempleados: sólo el 9% de los parados participó el año pasado en planes de formación, la tercera tasa más reducida de Andalucía, y únicamente uno de cada tres (33,1%) recibía alguna percepción pública, cuando la media regional llega al 38%. Esta segunda conclusión contradice, en principio, la percepción

de la alta dependencia de los subsidios entre los gaditanos.

Además de estos puntos clave, la provincia también suspende en comparación con el resto de la región en la conciliación de vida laboral y familiar porque aunque no son los que dedican las jornadas más largas ni tampoco destacan en volumen de horas extras, sí dedican más tiempo en desplazarse al

trabajo (83 minutos de media) y es la provincia con mayor cantidad de trabajadores a tiempo parcial que no encuentran un empleo a jornada completa.

Otro campo negativo es el importe de los salarios, que asciende de media a 12.164 euros, el más bajo de las ocho provincias y un 3,5% menos que el promedio regional.

La misma consideración negati-

va existe en cuanto a salud laboral y la igualdad entre sexos. En este último capítulo, al que la UGT concede el mayor valor junto al acceso al trabajo en la ponderación de todo el análisis, la provincia obtiene además el peor resultado debido a las bajas tasas de actividad femenina y al elevado paro, especialmente aquéllas de más de 45 años, un colectivo que también sufre el desempleo de larga duración y está clasificado como de "difícil ocupabilidad".

Todo en contra para trabajar o más bien casi todo, ya que Cádiz tiene un factor a favor: la estabilidad, una cualidad en la que sólo

12.164

EUROS

Es el salario medio de los gaditanos, el más bajo de la Comunidad y un 3,5% menor que la media andaluza

nos gana Málaga, según constata el trabajo de UGT. Esta característica positiva no es baladí teniendo en cuenta que se dan los niveles más altos de temporalidad en la contratación debido a la terciarización de la economía.

Con este cúmulo de suspensos, cabría esperar una valoración negativa del nivel de satisfacción de los trabajadores. Pero no es así: sólo cuatro provincias andaluzas aprueban con unos niveles superiores al promedio regional y Cádiz está entre ellas. La razón: en este ámbito sí existe más grado de formación continua, aunque sigue habiendo demasiada sobreocupación o subempleo.

Los sindicatos de La Línea desconvocan un paro que el Ayuntamiento considera "ilegal"

La plantilla secundó ayer de forma mayoritaria la huelga por los continuos impagos municipales

Eva Reyes / LA LÍNEA

El Ayuntamiento de La Línea vivió ayer una jornada de inactividad debido a la huelga sin servicios mínimos convocada por las secciones

sindicales de CCOO, UGT y USO, cuyos representantes aseguraron que "casi la totalidad" de la plantilla secundó el paro por el impago de la nómina de julio y el 30% de la extraordinaria de verano.

los trabajadores regresarán hoy a sus puestos de trabajo tras quedar desconvocada en asamblea la huelga indefinida, que el equipo

de gobierno calificó ayer de "ilegal" y que, según informó en un comunicado de prensa, "traerá graves consecuencias".

La jornada arrancó con la concentración a las puertas del Palacio de Congresos de unos trescientos trabajadores municipales, una cifra que satisfizo a los sindicatos dado que parte de la plantilla está

de vacaciones y que los agentes de la Policía Local de servicio no podían participar. Sin embargo, se constató que fueron muchos los empleados del Consistorio que no acudieron a sus puestos de trabajo pero tampoco estuvieron presentes en las acciones desarrolladas con motivo del paro.

Acto seguido, se reunieron en el

auditorio del Palacio de Congresos, donde los representantes sindicales explicaron al personal el contenido de la reunión mantenida la noche del martes con el alcalde, Alejandro Sánchez.

El secretario provincial de la FSP-UGT, José Porras Naranjo, indicó que la plantilla se había visto abocada "a la huelga total". "Han logrado que los trabajadores tengamos que presionar al máximo, ya que les dimos un plazo bastante amplio para que pagaran. La reunión del martes, que la pedimos nosotros, fue una encerrona, pero no pudimos con nosotros y aquí estamos".

Provincia

DEFENSA Intervención española en el Cuerno de África



Uno de los marinos se despide con un fuerte abrazo de sus familiares, con el buque 'Galicia' detrás antes de zarpar.

El buque 'Galicia' pone nuevo rumbo hacia el Índico

El barco zarpa de Rota con 240 marinos y participará durante cuatro meses en la operación Atalanta para garantizar la seguridad de los pesqueros frente a los piratas

Patricia Gómez / ROTA

Buena navegación, buen cumplimiento de misión y mucha suerte. Así despedía el almirante de la Flota, Juan Carlos Muñoz-Delgado y Díaz del Río, a la dotación del buque de asalto anfibio *Galicia* que zarpó ayer desde la Base Naval de Rota para sumarse a la operación Atalanta en Somalia para garantizar la seguridad en sus aguas internacionales.

Todos los marinos, firmes, se situaron en la cubierta de vuelo del barco para escuchar las palabras del almirante de la Flota. "Representáis lo mejor de la Armada para defender los intereses de los españoles allí donde se encuentren", afirmó Muñoz-Delgado y Díaz del Río tras saludar, uno por uno, a todos los efectivos a bordo del buque. El almirante además destacó que los miembros embarcados en el *Galicia* proceden de otras dotaciones, por lo que el trabajo previo de coordinación ha sido esencial. "Os pido que actuéis como un equipo, en nombre de España y de la Armada", sentenció.

Tras el acto, todos los marinos bajaron al muelle y con la música



El almirante de la Flota se dirige a la dotación del barco antes de salir hacia Somalia.

de fondo de la banda del Tercio Sur de San Fernando, se despidieron de sus familiares. La emoción se palpaba en el ambiente. Los nervios, las lágrimas, los besos y abrazos eran los protagonistas indiscutibles. Ellos saben que durante cuatro meses van a estar separados. Cuatro meses que para los que se quedan en

tierra se van a hacer muy largos. "Tengo ganas de marcharme y de volver ya", contaba Raquel Rodríguez, una de las 35 mujeres que embarcaron en este buque de asalto anfibio. "Mi hermana no deja de llorar, pero ya le he dicho que para Navidad estoy aquí", relataba la joven. Es la primera vez que se embarca en una

misión durante tanto tiempo. "He estado en Galicia, en Portugal, pero nunca me había marchado tan lejos. Hay teléfono a bordo y la comunicación se podrá mantener. Podremos conectarnos a Internet, chatear y hablar por el móvil", explicaba un infante de marina que también forma parte de la dotación.

Marcos Venegas es extremeño y también otro de los jóvenes marinos que se suma a esta expedición. "Estoy muy nervioso. Voy a echar de menos a mi gente, pero todos los miembros del barco somos como una gran familia", indicaba el joven, mientras su madre, a su lado, con ojos llorosos aseguraba que le daba mucha tristeza la separación. "Si Dios quiere, estaremos aquí para comernos el turrón", respondía Marcos para suavizar la intensidad del momento.

Y es que los familiares han venido desde todas partes de Espa-

Marcos Venegas
Marino del 'Galicia'

“Estoy nervioso. Voy a echar de menos a mi gente, pero todo los miembros del barco somos una familia”

ña para despedir a los tripulantes del buque. Israel Nieto sabe que cuatro meses no es mucho tiempo, pero aún así ha decidido llevarse un almanaque del Sevilla C.F. para contar los días que faltan para su regreso. "Tengo ganas de volver ya", afirmaba Israel rodeado de su familia. Este joven, de 27 años, es natural de Sevilla y entre su equipaje también ha incluido varias fotos para poder mirarlas todos los días.

Y entre tantas lágrimas resalta en contraste la sonrisa de Roberto Rodríguez. Este joven de San Fernando aseguraba estar feliz. "Ahora mismo tengo ganas de zarpar. Seguro que dentro de un mes estoy deseando volver, pero ahora quiero irme". "Me he traído casi toda mi casa: apuntes para estudiar para sargento, el portátil, la Play 3 y varios libros. Cuatro meses es mucho tiempo y hay que aprovecharlo".

Se acaba el tiempo para las despedidas y los marinos deben embarcar. Sobre las 11:15 de la mañana de ayer el buque *Galicia* abandonaba la Base Naval de Rota para poner rumbo a Somalia. Los familiares, con las manos alzadas y diciendo adiós, se despiden de los suyos hasta el mes de diciembre.

El buque *Galicia* forma parte del compromiso adquirido por España, bajo bandera de la Unión Europea, en su lucha por mantener la seguridad en las aguas del Golfo de Aden y Somalia, protegiendo tanto al tráfico mercante como a los pesqueros que faenan en esas aguas. Con la partida de este barco, que por primera vez viajará a Somalia, y que cuenta con una dotación de 240 personas, ya son tres los barcos de la Armada implicados en la operación Atalanta contra la piratería. Junto al *Galicia* está el *Infanta Cristina*, que se encuentra allí actualmente, y la fragata *Victoria* cuyo regreso está previsto para el próximo domingo, también al puerto de la Base Naval de Rota.

ROTA

El Casino del municipio reabre su sede tras una profunda reforma

La entidad centenaria que preside Rafael Sebas ha estado en obras cinco meses



El alcalde, Lorenzo Sánchez, y el presidente del Casino Roteño, en la inauguración del edificio remodelado.

F. Javier Franco / ROTA

El Casino Roteño ha reabierto su sede, que ha sido objeto de una profunda remodelación con la ejecución de diversas obras durante cinco meses para "cambiar por completo su imagen externa a través de un proyecto que ha hecho posible pasar el bar a la planta baja, insta-

lar un ascensor, habilitar la primera planta como salón multiusos y eliminar las barreras arquitectónicas", según explicó su presidente, Rafael Sebas, que inauguró las instalaciones reformadas con el alcalde, Lorenzo Sánchez.

El objetivo de esta entidad fundada en el año 1908 y, por tanto, con más de un siglo de historia,

es, en definitiva, "abrir más la sede al pueblo de Rota" en el inmueble de la céntrica calle Charco. En el mismo acto, el regidor roteño y el presidente del Casino firmaron un convenio de colaboración relativo a la colaboración del Consistorio en las obras realizadas.

En su discurso de agradecimiento a todas las personas que

que han hecho posible la ejecución de esta reforma, Sebas expresó su satisfacción por el resultado de los trabajos efectuados asegurando que "lo que parecía una utopía es ya una realidad". Por su parte, Sánchez destacó "el alto nivel de compromiso que mantiene el Ayuntamiento y que responde a la voluntad de querer llegar a todos los niveles de la sociedad, algo que no es fácil pero que es necesario, porque no podemos apartarnos de la realidad".

En su intervención, el alcalde de la localidad aludió también a "los cambios que conllevan estas obras para el Casino Roteño como punto de encuentro" de la población, añadiendo que "son las personas y su forma de vivir la cultura y las relaciones sociales las que hacen de Rota el pueblo que es". Según ha subrayado el Gobierno municipal, el proyecto ha consistido en "la eliminación de barreras arquitectónicas para facilitar el acceso de personas discapacitadas y la total reestructuración del espacio para que pueda acoger nuevas actividades culturales, lúdicas o recreativas", básicamente, con la reubicación del ambigú, la instalación de un ascensor, y la creación de un salón multiusos y un aula de informática, además de la adquisición de nuevo mobiliario.

La empresa que llevará el aeropuerto de la Base explica sus proyectos

El Ayuntamiento se ofrece a colaborar con la firma para generar puestos de trabajo

F.J.F. / ROTA

El alcalde, Lorenzo Sánchez, y las ediles gobernantes María Eva Corrales y Auxiliadora Izquierdo se han reunido en el Palacio Municipal Castillo de Luna con Paul Chamberlain, vicepresidente para Europa, África y Oriente Medio de la empresa CAV International, perteneciente a la firma Ranger International Company, que asumirá los servicios del aeropuerto de la Base Naval.

Esta contrata externa del Gobierno de Estados Unidos, que reemplazará a otra que ha venido prestando tales servicios, ha explicado al Ayuntamiento sus planes de futuro, que incluye "un traspaso de la actividad y una subrogación ordenada y tranquila de la actual plantilla, permitiendo garantizar con normalidad la operatividad del aeropuerto", según ha destacado el Gobierno local del encuentro.

El alcalde respondió que el Consistorio promoverá planes de formación y colaborará con esta empresa para "la creación y mantenimiento de puestos de trabajo en Rota".

CHIPIONA

El PP critica el estado de las vías pecuarias y los pinares de la localidad

También ha tratado con el grupo ecologista CANS el "retraso" del Centro del Camaleón anunciado

F.J.F. / CHIPIONA

El PP ha manifestado que comparte con el Club de Amigos de la Naturaleza Scipionis (CANS) su "preocupación por el estado de las vías pecuarias y la situación actual de los pinares de Chipiona, pues la cuadrilla de trabajadores y los propios guardas rurales no cuentan con los medios necesarios para realizar su labor".

En una reunión de ambas organizaciones en la que estuvo presente el candidato popular a la Alcaldía, Antonio Peña, también abordaron su "inquietud por darle funcionamiento" al Centro de Interpretación del Camaleón "transformándolo en un centro de visitas tanto para escolares co-

mo para turistas, de manera que se convierta en un referente turístico dándole el contenido que necesita y apostando por la colaboración con Cepsa".

Igualmente, el PP y CANS trataron la propuesta de este grupo ecologista de "crear y mantener un entorno adecuado en los alrededores del centro con una serie de zonas verdes". En otro orden de cosas, coincidieron en afirmar que "Chipiona debe seguir apostando por la mejora, conservación y mantenimiento de las playas, así como por la recuperación de las banderas azules".

En palabras de Peña, "el Área de Medio Ambiente tendrá un papel importante dentro del organigrama municipal" si el PP gobierna en el próximo mandato corporativo. A este respecto, prometió la creación del Consejo Sectorial de Medio Ambiente.

SANLÚCAR



La Biblioplaya fomenta la lectura con actividades

Los 30 alumnos que integran este verano la Escuela Municipal de Teatro participaron ayer junto a la Biblioplaya en una jornada de juegos y otras actividades destinadas a fomentar la lectura. La

concejala de Cultura, María Cano, y el presidente de la Asociación Luis de Eguilaz de Amigos del Libro y las Bibliotecas, Rafael de Pablos, destacaron in situ la importancia de esta clase de iniciativas.

Deportes

FÚTBOL • Tercera División



El alcalde isleño, Manuel María de Bernardo, posa con la plantilla y el cuerpo técnico del San Fernando durante su visita al estadio Iberoamericano. MURIA REINA

De Bernardo, un azulino más

El alcalde visita a la plantilla del San Fernando y le desea "toda la suerte del mundo"

Jordi Agabo / SAN FERNANDO

El alcalde de la ciudad, Manuel María de Bernardo, se personó ayer en las instalaciones del estadio Iberoamericano 2010 para conocer *in situ* a los componentes de la plantilla del San Fernando CD para la temporada que comenzará en menos de diez días.

Una vez finalizado el entrenamiento matinal, que tuvo lugar en el campo de césped sintético de Bahía Sur, los jugadores del primer equipo azulino se ataviaron con la ropa de paseo para recibir al primer edil de La Isla, que llegó a las nuevas instalaciones alrededor de las once de la mañana.

Plantilla, cuerpo técnico y alcalde, que estuvieron acompañados por el presidente Pepe Tréllez y el director general Manuel Leira, además de otros directivos, se acomodaron en la sala de prensa para

comenzar el acto. Fueron Leira y el capitán Puli los que se encargaron de dar a conocer a De Bernardo los nombres de todos los jugadores que componen la plantilla y, posteriormente el alcalde realizó la primera alocución.

En ella dejó claro que "el San Fernando representa a la ciudad" y como tal "se espera un compromiso total de esta plantilla", con la clara intención de dar una alegría completa a una afición que tiene muchas ganas de ver a su equipo en lo más alto. De Bernardo reconoció que este año "todavía no he visto al equipo", aunque matizó que "es una costumbre que tengo por superstición" ya que "las veces que he visto al San Fernando en pretemporada no ha ido nada bien la campaña", aunque aseguró que "el día 29 en el partido ante el Sevilla C, estaré en el palco y comenzaré a vivir una nueva temporada con mi

El jamaicano Persad, a prueba con los isleños

Antes de la visita del alcalde, el San Fernando llevó a cabo un entrenamiento que contó con la novedad del centrocampista jamaicano Omar Persad, que estará a prueba con el equipo isleño durante la semana. El jugador, de 22 años, ha sido internacional por Jamaica en la selección sub'20 y estará a prueba para que sea Antonio Iriondo el que decida su futuro. Por otro lado, el martes se perfila como el día en el que el club presente a todos sus equipos, aunque todavía se desconoce si se jugará un nuevo partido amistoso tras la negativa de Ceuta.

equipo". El alcalde también quiso dejar claro el enorme esfuerzo que ha realizado en estos dos años, desde la creación del nuevo equipo tanto Pepe Tréllez como la junta directiva y manifestó a los jugadores que "tiene que ser un orgullo estar en el San Fernando", deseándoles "toda la suerte del mundo".

Fue el momento en el que Pepe Tréllez tomó la palabra. El presidente señaló que el San Fernando es una gran institución y la representación más clara de una gran ciudad y que el escudo que está en el pecho de la camiseta es para ser digno de él. El mandamás azulino pidió compromiso a los jugadores y afirmó que "tenemos plena confianza en que vais a darlo todo por el San Fernando y que este año todos disfrutaremos de lo lindo", sentenció Tréllez. Con la foto de rigor para los medios finalizó un bonito y entrañable acto.

Trofeo Dep. Romero

San Fernando y Portuense alzan el telón en el Irigoyen

Isleños y racinguistas disputan hoy a las ocho la primera semifinal del cuadrangular gaditano

R.J. / CÁDIZ

San Fernando y Racing Portuense dan esta tarde a partir de las 20:00 horas el pistoletazo de salida al VII Trofeo Deportes Romero de fútbol, cuadrangular organizado por el club capitalino que se desarrollará sobre la hierba sintética del campo Manuel de Irigoyen de la Barriada de la Paz.

El primer encuentro del torneo contará con un San Fernando en el que su técnico, Antonio Iriondo, contará con jugadores del primer plantel y del equipo juvenil, mientras que el Portuense de Paco Corbeto parece que también repartirá minutos entre los jugadores del primer equipo y canteranos.

En la jornada de mañana, el anfitrión Deportes Romero y el Sevilla C (20:00 horas) disputarán la segunda semifinal, quedando para el sábado la gran final (20:00 horas). Los socios del Deportes Romero tendrán acceso gratuito, mientras que se ha fijado una entrada de colaboración con el club gaditano al precio de dos euros para los adultos.

Remates

TERCERA DIVISIÓN

El Racing debutará en Liga a las 19:00 horas del domingo día 29

El Racing Portuense iniciará la temporada en el grupo X de Tercera División en el José del Cuvillo ante el conjunto sevillano del Marineda y lo hará el día 29 a partir de las 19:00 horas. La fecha quedó establecida en la última reunión de la junta directiva racinguista.

AMISTOSOS

El San José se enfrenta mañana al Cádiz juvenil y el sábado, al Jédula

El San José del Valle disputa este fin de semana dos amistosos de pretemporada en el Municipal Eleuterio Jiménez Lute. El primero de ellos tendrá lugar mañana (20:30) frente al Cádiz juvenil, mientras que el segundo, de carácter benéfico, se desarrollará el sábado (21:00) frente al Jédula.

Amistosos

El Balón de Carrillo le para los pies al Conil

Balón	2
Conil	1

BALÓN: Mateo, Óscar, Adrián, Juanjo, Aparicio, Polo, Emilio Valiente, Juan Carlos, Cisco, Reyes y Lolo. También jugaron Marco, Ale, Gordo, Alberto, Lupo, Diego, Riki, Piña y Lora.

CONIL: Ureba, Chiqui Paz, Alberto, Alex Cortés, Juan María, Berlanga, Imanol, Willy, Pedrito, Bernal y Nene. También jugaron Bocardó, Borja, Ariza y Lucas.

Árbitro: Enrique Prada (Cádiz). Expulsó a Borja (85') por un codazo al local Gordo, Amarilla a Gordo.

Goles: 0-1 (60') Nene. 1-1 (73') Ale. 2-1 (88') Gordo.

Incidencias: Partido disputado en las instalaciones de El Rosal.

C.J. / PUERTO REAL

El Balón de Cádiz de Juanma Carrillo se impuso ayer por 2-1 a un Conil que estaba empezando a asustar con su buena pretemporada, pero que vio frenada de raíz su trayectoria veraniega. Los visitantes se adelantaron al inicio de la segunda mitad de un partido muy competitivo, impropio de este periodo de preparación, pero los balonistas lograron encerrar atrás al Conil para darle la vuelta al marcador con tantos de Ale y Gordo. Hoy, nuevo bolo del Balón en Tarifa.

Contundencia del Bazán en La Bodega

Español de Vejer	1
Bazán	4

ESPAÑOL DE VEJER: Morillo, Navarro, Barba, Pacheco, Cisco, Miguel, Chuli, Secades, Jose, Julián y Cota. Luego, Titi, Germán, Ricardo, Juano, Raúl Remo, Alberto, Fancisco, Arturo, Moisés y Miguel Melero.

BAZÁN: Rafa, Alberto, Juanjo, Betanzos, Josemi, Jokin, Jonhy, Juanma, Quique, Ruano y Álvaro. Luego, Cortiña, Salva, Pana, Luque, Valenzuela, Orduña y José Manuel.

Árbitro: Moreno Ramirez (Islaño), Amarillas a Secades, Juano, Juanma, Jokin y Juanjo.

Goles: 0-1 (26') Josemi. 0-2 (35') Ruano. 0-3 (62') Cortiña. 0-4 (74') Orduña. 1-4 (76') Raúl Remo. 2-4 (87') Alberto. /Juan del Jesus Godoy

Villa de Rota y Betis se citan esta noche

Juan Macías / ROTA

La selección Villa de Rota, formada por jugadores de la Roteña y el Rota, vuelve unirse para jugar un amistoso de pretemporada. En esta ocasión será ante el Real Betis hoy a partir de las 21:00 horas en el estadio Arturo Puntas Vela. Entre los jugadores de la Roteña será novedad el joven centrocampista Antonio Caballero, que ha sido cedido por el Cádiz al club rojillo para la próxima temporada.

Economía



www.diariodecadiz.es

FINANZAS BBK comunica a la Comisión Nacional de la Competencia la adquisición de Cajasur tras serle adjudicada

LOS RECORTES DEL GOBIERNO Comparecencia conjunta de la vicepresidenta económica y José Blanco

Salgado rechaza subir más los impuestos y sólo admite "algún pequeño ajuste"

El Gobierno no incrementará la presión fiscal a pesar de que Blanco así lo había planteado • Sólo admite algún cambio mínimo, pero "sin afán recaudatorio" • El aumento del Impuesto de Sociedades no está sobre la mesa

Agencias / MADRID

Hace una semana, el ministro de Fomento, José Blanco, planteaba que la presión fiscal en España es muy baja y se hacía necesario por eso una reflexión sobre el incremento de los impuestos en España. Ayer, la vicepresidenta segunda del Gobierno, Elena Salgado, descartó esa posibilidad, al menos para el año que viene.

En la rueda de prensa en la que compareció con el titular de Fomento, José Blanco, Salgado señaló que las modificaciones fiscales hechas este año, como el aumento del IVA y la supresión de la deducción de 400 euros en el IRPF, entre otras, permiten una "base de ingresos suficientes" para permitir que se cumplan los objetivos del déficit público.

La ministra de Economía insistió, otra vez, en que en principio no habrá "retoques" en la imposición porque hay "capacidad recaudatoria suficiente" para cumplir con los compromisos de gasto y déficit de este año y de 2011.

En cualquier caso, admitió la posibilidad de ejecutar "algún pequeño ajuste para favorecer la equidad", aunque, dijo Salgado, sin ánimo recaudatorio. Esta medida, que aún no está definitivamente decidida, se plantearía en la ley de Presupuestos.

De esta forma se cumpliría con

lo dicho por el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, que en varias ocasiones ha asegurado que los nuevos esfuerzos que pida el Ejecutivo irán dirigidos a los ciudadanos con rentas del trabajo más altas.

Aunque la vicepresidenta aclaró que no habrá subida de impuestos general, sí coincidió con Blanco en que la presión fiscal en España —que en 2010 se ha situado entre el 31,7% y el 32%— sigue estando alejada de la media del 38,7% de los países de la zona euro.

También recordó que los presupuestos no pueden incluir nuevas figuras impositivas, sino sólo modificaciones de las ya existentes. En este sentido, Salgado descartó

PRESUPUESTOS

El "pequeño ajuste" se realizaría para favorecer la equidad e iría destinado a las rentas más altas

que el Gobierno tenga sobre la mesa un proyecto para reformar el Impuesto de Sociedades, tal y como se había anunciado en algunos medios de comunicación.

Preguntada por la posibilidad de aplicar en España un tasa sobre el turismo como la que el 9 de septiembre entrará en vigor en Estados Unidos —donde los visitantes tendrán que abonar 14 euros al entrar—, Salgado dijo que no le parece una buena idea, puesto que en el contexto actual "hay que favorecer el sector turístico". La ministra aclaró que ésta es una apreciación personal hecha desde el respeto a las competencias en esta materia de las comunidades autónomas.

La oposición acusó al Gobierno de dar "bandazos" en la política económica y reclamó explicaciones. La secretaria general del PP, María Dolores de Cospedal, adelantó que el Grupo Popular pedirá la comparecencia en la Diputación Permanente del Congreso de la vicepresidenta Elena Salgado y el ministro José Blanco.

Por su lado, El diputado de CiU Josep Sánchez Llibre reclamó a Zapatero, que ponga orden en el Ejecutivo para evitar que las declaraciones contradictorias de sus ministros generen incertidumbre en los mercados.



Salgado y Blanco, justo antes de la comparecencia conjunta de ayer ante la prensa.

BERNARDO RODRIGUEZ / EFE

La OCDE crece un 0,7% en el segundo trimestre

El Producto Interior Bruto (PIB) trimestral de los países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) creció un 0,7% entre abril y junio, el mismo incremento que en el primer trimestre del año. Según los datos publicados ayer por la organización, es el quinto incremento trimestral consecutivo, tras los registrados en el segundo trimestre de 2009 (0,3%), en el tercero (0,6%), en el cuarto (0,9%), y en el primero de 2010 (0,7%). La OCDE precisa que en los países de la zona euro, el PIB creció un 1% el segundo trimestre, la misma tasa que en el conjunto de la UE.

La morosidad se da un respiro y baja en junio

La morosidad de los créditos concedidos a familias y empresas por cajas, bancos y cooperativas españolas se situó en junio en el 5,247%, una décima y media menos que el mes anterior, en lo que es el primer descenso tras los repuntes de abril y mayo, según los datos provisionales publicados ayer por el Banco de España. Expertos y analistas ad-

vierten de que aún es pronto para hablar de un cambio de tendencia. Más bien, como apunta la analista de Renta 4 Nuria Álvarez, se trata de una "estabilización" y "pequeña recuperación" en la concesión de créditos. José Carlos Díez, analista jefe de InterMoney, cree que hemos visto ya el techo de la tasa de morosidad, y apunta a la nueva ley hipotecaria, que permite a un

moroso "salir más fácilmente que antes" de la mora, como uno de los factores que han influido en la mejora. En esta ocasión los bancos han superado, aunque muy ligeramente, la tasa de morosidad de las cajas de ahorro, ya que para aquellos se sitúa en el 5,316% y para éstas, en el 5,310%. En los dos casos los niveles han mejorado.

información

www.informacionbahia.es

miércoles, 19 de agosto de 2010

PERIÓDICO INDEPENDIENTE DEL ÁREA METROPOLITANA DE LA BAHÍA

Año XVII • Nº 5.988 • 1 Euro

Aznar visita Melilla en plena crisis y desata las críticas del Gobierno español —28—

PUERTO REAL Dice que en la Bahía hay obras más importantes que el segundo puente

Barroso arremete contra el Consorcio del Bicentenario

Enfado municipal:

Por no invertir en el puente Zuazo pero sí en obras no vinculadas al Doce

El Ayuntamiento de Puerto Real ha entrado en el debate sobre el segundo puente y sobre la labor del Consorcio del Bicentenario, al denunciar que este organismo no invierte en el puente Zuazo, "pero

sí en otros sitios que no tiene que ver con el Doce" o criticar que en la Bahía hay obras de menor cuantía, "pero más importantes que el segundo puente", a las que no se se les da solución. —PÁGINA 20—



ROMÁN ROSSETTE

SE INCORPORA POR PRIMERA VEZ EN LA GUERRA CONTRA LOS PIRATAS

El buque 'Galicia' parte hacia aguas de Somalia

El buque de asalto anfibio 'Galicia' partió en la jornada de ayer de la Base Naval de Rota para incorporarse por primera vez a la 'operación Atalanta' en aguas de Somalia. El acto, marcado como suele ser habitual por la emoción contenida de los familiares de los soldados y

marineros, estuvo presidido por el almirante de la Flota, Juan Carlos Muñoz-Delgado y Díaz del Río, quien se detuvo a saludar a todos los miembros de la dotación del barco, a los que le deseó mucha suerte en la misión. —PÁGINA 21—

SAN FERNANDO Por un error de construcción

El estadio Iberoamericano se inunda con la primera lluvia

Las nuevas instalaciones del estadio Iberoamericano 2010, estadio de Bahía Sur, se inundaron este martes a consecuencia de la tormenta de verano que descargó sobre la ciudad. El problema es que

cuando lo construyeron instalaron una alfombra verde hasta la tribuna tapando totalmente los husillos, por lo que el agua ha llegado al interior de las instalaciones. —PÁGINA 15—

CÁDIZ

Aumenta la objeción médica a la Ley del Aborto

El Colegio de Cádiz reconoce el incremento. —PÁGINA 5—

CÁDIZ

Romaní culpa al PSOE de las deudas de los ayuntamientos

Recuerda que Cádiz ingresa 19 millones menos. —PÁGINA 4—

CHICLANA | 18

En libertad el presunto líder de una secta satánica

El 'Hijo de Satán' fue detenido con su pareja en octubre y salió tras pagar 4.000 euros

Se le acusa de estafa y de anular la personalidad de sus víctimas

Cádiz —6—

Los cruceristas vuelven a tomar el centro en una jornada de ventas



Hubo 5.000 pasajeros.

Cádiz —7—

El Mercado Andalusi tendrá 50 puestos y talleres participativos

El Puerto —16—

Los solares acentúan la guerra política entre PP y PSOE

Provincia —21—

El Puente de Agosto dejó un 44% más de accidentes

La Línea —24—

Desconvocada la huelga general pese a seguir sin cobrar

Extra —33—

Ninguna universidad española entre las 200 mejores del mundo

ECONOMÍA La provincia, junto con Huelva, las únicas de Andalucía que suben

Cádiz cuenta desde julio con 188 nuevos autónomos

Según los datos de julio, en la provincia hay 54.136 trabajadores por cuenta propia

Estas cifras la sitúan como la cuarta a nivel andaluz, tras Sevilla, Málaga y Granada

INFORMACIÓN CÁDIZ

Sólo las provincias de Cádiz y Huelva ganaron nuevos trabajadores por cuenta propia en el mes de julio, según revela el último informe presentado por ATA. En Cádiz hay ahora mismo 188 nuevos autónomos, ques umados a los que ya había antes da una cifra total de 54.136, lo que significa que sería la cuarta provincia del ranking andaluz en número de trabajadores por cuenta propia, por detrás de Granada, Málaga y Sevilla.

El número de autónomos andaluces afiliados al Régimen Especial de Trabajadores Autónomos (RETA), al finalizar el mes de julio, se cifró en 472.647 afiliados, según los últimos datos publicados por el Ministerio de Trabajo e Inmigración. Este dato supone, con respecto al pasado mes de junio, un descenso de 894 autónomos en Andalucía.

"La pérdida de 894 trabajadores por cuenta propia durante el mes de julio", indica el vicepresidente

de la Asociación de Trabajadores Autónomos de Andalucía (ATA-Andalucía), Rafael Amor, "nos hace pensar que las esperanzas puestas en que el número de autónomos aumentarían por el período estival se han quedado en un simple deseo, alejado de la realidad que arrojan las cifras".

"Si el dato global de nuestra comunidad es ya de por sí desesperanzador", añade Amor, "aún lo es más la fuerte caída de afiliados en cada una de las provincias andaluzas, donde en zonas con fuerte influencia del turismo, como Málaga, se produce un descenso de 161 autónomos o Sevilla, centro económico de la comunidad, que lidera la caída de autónomos con un descenso de 499 autónomos".

BALANCES

Según los datos del Ministerio de Trabajo e Inmigración, tan sólo en las provincias de Cádiz (+188) y Huelva (+70) se produce un ligero aumento.

En el extremo opuesto, la caída de número de autónomos se da en las provincias de Almería (-200), Córdoba con 161 autónomos menos, Jaén (-79) y Granada con un descenso de 52 autónomos.

El objetivo fundamental del Plan de Rescate, añade ATA-Andalucía, será "la solución, de una vez por todas, de los grandes problemas que afectan a nuestros autónomos, o lo que es lo mismo, al 80 por ciento del tejido productivo de la comunidad".



El número de autónomos sólo ha aumentado en Cádiz y Huelva.

ATA

Sin solución y agravándose

"Tras un paréntesis de cuatro meses, el número de autónomos vuelve a caer", expone el vicepresidente de ATA Andalucía quien señala que esta pérdida de trabajadores por cuenta propia y empresas "corroboraba lo que desde ATA veníamos anunciando: los grandes problemas de los autónomos (falta de financiación y acceso al crédito, la morosidad y la competencia desleal) siguen sin solucionarse e incluso, en muchos casos se han visto agravados".
"A la vista de los datos negativos

del mes de julio, declara Amor, y previendo un otoño muy difícil para los trabajadores andaluces por cuenta propia, ATA Andalucía volverá a plantear, a los distintos Grupos parlamentarios en el mes de septiembre, un Plan de Rescate específico para los trabajadores autónomos de Andalucía".
El objetivo fundamental del Plan de Rescate, añade ATA-Andalucía, será "la solución de los grandes problemas que afectan al 80 por ciento del tejido productivo de la comunidad".

TRÁFICO

La Operación 15 de Agosto se salda en la provincia con un fallecido

INFORMACIÓN CÁDIZ

La operación 15 de agosto, llevada a cabo entre las 15.00 horas del viernes 13 de agosto y las 24.00 horas del lunes 16 de agosto, se salda con una víctima mortal en las carreteras gaditanas (ninguna en el mismo operativo del año anterior).

El número de accidentes en este periodo se ha incrementado en más de un 44 por ciento con respecto al año anterior (13 accidentes con víctimas frente a 9 en 2009). El número de heridos graves se ha mantenido frente a las cifras de 2009, ya que se han registrado 3, al igual que en pasado año. En cuanto a la cifra de heridos leves, hay que contabilizar 20 personas (cinco más que en 2009). Estos datos, aportados por la Jefatura Provincial de Tráfico, son provisionales, no incluyéndose los accidentes sucedidos en zonas urbanas.

Las jornadas que registraron un mayor número de sucesos fueron las del viernes 13 de agosto y la del lunes 16, con cinco y cuatro accidentes con víctimas respectivamente. El día 15 de agosto se contabilizó la única víctima mortal, además de cuatro heridos leves. Los tres heridos graves se produjeron el viernes 13, jornada en la que también hubo otros cuatro heridos leves.

El último día de esta operación especial se registraron el mayor número de víctimas, ocho que, afortunadamente, sólo recibieron heridas leves. Con todo, el balance del verano se puede considerar mejor que el del pasado verano, ya que entre el mes de julio y hasta mediados de agosto (día 16), se han reducido todos los parámetros

DEFENSA El navío se incorpora a la misión para luchar contra la piratería

El buque 'Galicia' parte de Rota y se une a la 'Operación Atalanta'

E.P. ROTA

El buque de asalto anfibio Galicia zarpó desde la Base Naval de Rota para incorporarse a la operación Atalanta en aguas de Somalia, en un acto presidido por el Almirante de la Flota, Juan Carlos Muñoz-Delgado y Díaz del Río, que embarcó para saludar a la dotación y unidades embarcadas.

Según indicó la Armada en un comunicado, el buque Galicia forma parte del compromiso adquirido por España, bajo bandera de la Unión Europea, en su lucha por mantener la seguridad en las

aguas del Golfo de Adén y Somalia, protegiendo tanto al tráfico mercante como a los pesqueros que faenan en esas aguas.

Las inspecciones a los buques se realizan desde embarcaciones rápidas o desde helicóptero, lo que requiere un alto nivel de especialización. Por este motivo, el buque ha estado realizando ejercicios de seguridad en la navegación, propulsión y operaciones tácticas con helicópteros, embarcaciones y personal de Infantería de Marina. Todos ellos han sido dirigidos por el personal del Centro de Evaluación y Certificación

para el Combate.

A bordo van embarcadas un total de 240 personas (35 son mujeres) entre la dotación del buque, Grupo Naval de Playa, la Unidad Aérea Embarcada (Unaemb), una Unidad de Infantería de Marina, sanitarios y una teniente de Navio (Oficial lingüista).

La Unidad Aérea embarca se compone de dos helicópteros SH3D de la Quinta Escuadrilla de Aeronaves y un helicóptero SH60B de la Décima Escuadrilla, aeronaves que han demostrado su valía en la localización de embarcaciones piratas.



El almirante de la Flota pasa revista a las tropas embarcadas.

ASOCIACIONES Una de las entidades más antiguas del municipio quiere "acercarse al pueblo"

El Casino Roteño reinaugura su sede con cuantiosas novedades

El primer edil roteño acudió como invitado a la reapertura del local sito en la calle Charco

El bar se ha instalado en la planta baja, se ha incluido un ascensor y un salón multiusos

OLGA PRADOS
ROTA

La Asociación Cultural Casino roteño ha reinaugurado su sede ubicada en la calle Charco, tras varios meses en los que ha estado cerrada debido a las obras de mejora y reforma que se han llevado a cabo en el edificio.

Tras el corte de la cinta inaugural por parte del alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, y el presidente del Casino Roteño, Rafael Sebas, ambos firmaron un convenio de colaboración a través del cual el Ayuntamiento roteño ha prestado su apoyo a esta asociación en las obras realizadas en la sede.

Una vez llevada a cabo la firma del convenio, el presidente del Casino Roteño mostró su satisfacción por el resultado de estas obras ya que "lo que parecía una utopía es hoy por una realidad", y la sede ha cambiado por completo su imagen externa a través de un proyecto que ha hecho posible pasar el bar a la planta baja, instalar un



El primer edil roteño corta la cinta inaugural de la renovada sede del Casino Roteño con su presidente, Rafael Sebas.

ascensor, adaptar la primera planta como salón multiusos, adecuarla sede, eliminar las barreras arquitectónicas y "abrir la sede más al pueblo de Rota".

Sebas agradeció la colaboración y apoyo de la Junta Directiva de la asociación y de todos los socios, así como la del Ayuntamiento de Rota que con el convenio ha respaldado la mejora de esta sede.

Por su parte, el alcalde de Rota agradeció la invitación del Casino Roteño a este acto de reinauguración, y se refirió al "alto nivel

de compromiso" que mantiene el Ayuntamiento y que responde a "la voluntad de querer llegar a todos los niveles de la sociedad, algo que no es fácil pero sí es necesario, porque no podemos apartarnos de la realidad".

Lorenzo Sánchez puso de manifiesto los cambios que conlleva esta obra para el Casino Roteño, como punto de encuentro, señalando que son las personas y su forma de vivir la cultura o las relaciones sociales, las que hacen de Rota el pueblo que es.

Una vez concluido el acto, en el que el presidente del Casino Roteño hizo entrega al alcalde de una placa en señal de agradecimiento por su colaboración con esta asociación, la asociación cultural Casino Roteño presentó a la Dama que este año les representará en las Fiestas Patronales, Bibiana Herrera García, que también estuvo acompañada por la Dama del año 2009, Rosa María Castellano, dando final a este acto y dejando esta nueva sede lista para iniciar sus actividades anuales.

VERANO Desde el pasado lunes 16

Los buses urbanos cambian sus horarios durante estos días

INFORMACIÓN/ROTA

Desde el pasado lunes, el servicio de autobuses urbanos cuenta con un nuevo horario. Así, la Línea 1, que enlaza las barriadas con la zona centro y que tiene su parada principal en la calle Veracruz, desde la que se inicia el servicio, funciona de lunes a viernes desde las siete de la mañana a las diez y cinco de la noche, manteniendo una frecuencia de paso de 30 minutos. Los sábados y festivos este horario se ve modificado y se ciñe a lo expuesto en los monolitos existentes en cada una de las paradas de este recorrido.

La Línea 2, que se inicia en la avenida San Fernando y finaliza en Punta Candor comienza su funcionamiento los días laborables a partir de las siete y veinte de la mañana y finaliza a las diez y cinco de la noche. Al igual que en el caso de la Línea 1, la fre-

cuencia de paso de los autobuses por cada una de las paradas instaladas en este recorrido es de 30 minutos. Durante los sábados y festivos este horario se modifica, iniciándose el servicio a las diez y cinco de la mañana y finalizando a las nueve y cinco de la tarde-noche.

Por último, la Línea 3 que une el término municipal de Rota con el complejo turístico y residencial de Costa Ballena, dispondrá de autobuses desde la parada de la plaza Jesús Nazareno (La Costilla) por la mañana a las ocho, las nueve y diez, las diez y veinte y una menos cuarto, de lunes a viernes. Los sábados y festivos el servicio se incrementa con un autobús más a las once y media de la mañana. Por la tarde, habrá autobuses a las cinco y media, siete y cinco y ocho menos diez.

ocio Con la colaboración del Pub Meteoro

Vuelve el Arena Festival con la mejor música de baile en vivo en la playa

INFORMACIÓN/ROTA

Dentro del programa de actividades que la Delegación de Juventud organiza para el 'Verano 2010', la playa de La Curvita volverá a acoger esta tarde el 'Arena Rota Festival' que este año cumple su tercera edición. Así lo ha anunciado el edil de Juventud, María de los Angeles Sánchez, quien ha presentado el evento en rueda de prensa acompañada por el representante del Pub Meteoro, Manuel Arjona.

En este sentido, Sánchez Moreno ha anunciado que el festival comenzará a las cinco de la tarde y se alargará hasta las dos de la mañana con un variado programa musical. Así, Manuel Arjona, Doctor Jazz, ha explicado que será el mismo el encargado de abrir el festival con música chill-out. La cita continuará con el disc-jockey de Copenhague DeeJay Kui, y con

la actuación del grupo vitoriano Electric Five Samba quien combina jazz y soul con ritmos latinos. A la caída de la tarde, el disc-jockey holandés Lubacov se convertirá en el protagonista gracias a su música ecléctica que combina sonidos brasileños y funky. Durante la noche, llegarán dos platos fuertes de la música de baile. En primer lugar, el dj sevillano Ricardo, habitual del Meteoro, que combina música negra con ritmos house. Asimismo, la III edición del 'Arena Rota Festival' contará con la actuación del destacado disc-jockey Valentín de Moreda, llegado directamente desde Palma de Mallorca.

La delegada de Juventud ha animado a roteños y visitantes a acudir a este festival aunque siendo responsables con la basura que se genere en la playa.

BASE NAVAL

La nueva gestora del aeródromo militar visita al alcalde

INFORMACIÓN/ROTA

El alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, acompañado por la delegada de Relaciones Institucionales, María Eva Corrales y por la delegada de Cultura, Auxiliadora Izquierdo, ha recibido en su despacho del Palacio Municipal Castillo de Luna la visita de Paul M. Chamberlain, vicepresidente para Europa, África y Oriente Medio de la Empresa CAV International perteneciente a Ranger International Company.

Se trata de un contratista externo del gobierno de los Estados Unidos (EE UU) con experiencia en servicios y logística aérea, que se va a hacer cargo del aeropuerto de la Base Naval en sustitución de la contrata anterior.

Por este motivo, Paul M. Chamberlain ha querido presentar ante el regidor roteño cuáles son los planes de futuro de su empresa. CAV International opera en la creciente área de las externalizaciones militares (military outsourcing), y se ha ganado una excelente reputación gracias a la calidad, confiabilidad y relación costo-beneficio de su desempeño para con el gobierno de EE UU. Se trata pues de una empresa presente en países de todo el mundo y que cuenta con más 2.500 trabajadores en plantilla.

AEROPUERTO DE LA BASE

Chamberlain ha asegurado que CAV International pretende llevar a cabo en el aeropuerto de la Base Naval de Rota un traspaso de la actividad y una subrogación ordenada y tranquila de la actual plantilla que presta servicios en el mismo, permitiendo garantizar con normalidad la operatividad del aeropuerto.

Por su parte, el alcalde de Rota se mostró satisfecho con los planes de CAV International y se ofreció a trabajar desde el Ayuntamiento para llevar a cabo planes de formación y colaborar con esta empresa en la creación y mantenimiento de puestos de trabajo para nuestra localidad.



El alcalde con Chamberlain.